

SEMINARIO LATINOAMERICANO EN SUECIA

cubrir gastos de alimentación durante 25 días del mes, alojamiento libre en las residencias estudiantiles, gastos de movilidad ligados directamente con las actividades oficiales del Seminario.

Esperamos que los resultados del Seminario sean favorables por dirigirse a la juventud universitaria de Latinoamérica, esta juventud que forjará el futuro de la América Latina.

REQUISITOS

Para postular una de las 15 becas, es necesario ser estudiante universitario activo y haber aprobado por lo menos un año académico.

La lengua oficial del Seminario será el idioma inglés. Por ello los postulantes deben saber hablar, escribir y comprender dicho idioma.

Los participantes también deberán dar conferencias fuera del programa a grupos estudiantiles y tomar parte en discusiones acerca de la situación estudiantil y de los problemas de sus respectivos países.

SOLICITUDES

Los formularios de solicitud así como la respectiva información sobre el Seminario podrán obtenerse en la Secretaría General de las federaciones o uniones estudiantiles nacionales de los países latinoamericanos, igualmente en las representaciones diplomáticas suecas.

Tanto la selección como participación de los universitarios que asistirán al Seminario serán consideradas en base de la solicitud personal de cada postulante.

Las solicitudes deberán ser remitidas - antes del 1º de diciembre del año en curso - a Sveriges Förenade Studentkårer Aluddsvägen 7 Stockholm K/Suecia

SEMINARIO LATINOAMERICANO EN SUECIA

EN COLABORACIÓN CON



SEMINARIO LATINOAMERICANO EN SUECIA



LA DIRECCION DE ASISTENCIA INTERNACIONAL DE SUECIA

SEMINARIO
EN SUECIA

SEMINARIO
EN SUECIA



LA UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES SUECOS

LA UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES SUECOS (SFS)

Conformada por 21 uniones locales de estudiantes universitarios, desarrolla sus funciones principalmente en tres campos de acción: en todo lo relacionado con materias educacionales como por ejemplo: problemas sobre la autonomía universitaria, programas de estudio etc., en asuntos de carácter social como becas, servicios sanitarios y en tercer lugar en asuntos internacionales. Como resultado de su labor el estudiantado sueco ha logrado ejercer gran influencia en todo lo referente a la administración de las universidades y a los problemas de educación pública, es importante señalar que como consecuencia de estas actividades realizadas por SFS el 47 % de la población universitaria sueca goza de becas estatales que cubren gastos de vivienda y alimentación.

En el campo internacional SFS ha participado en el establecimiento de la UIE y de la CIE. Igualmente cabe hacer mención que el primer congreso de CIE efectuado en 1950 tuvo como sede la ciudad de Estocolmo.

En lo referente a colaboración internacional SFS ha dado aportes, especialmente en el programa de cooperación de CIE por medio de ofrecimiento voluntario de becas por parte del estudiantado sueco a sus colegas provenientes de países con mayores problemas económicos, políticos y sociales.

De importante mención es el Seminario para dirigentes estudiantiles Latinoamericanos realizado exitosamente en Suecia bajo la directa responsabilidad de SFS por encargo de NIB.

LA DIRECCION DE ASISTENCIA INTERNACIONAL SUECA

El gran interés del pueblo sueco de tener contacto con otros países ha dado como resultado el establecimiento de la Dirección de Asistencia Internacional Sueca (NIB), órgano encargado de ofrecer ayuda técnica bilateral a los países en desarrollo. Además Suecia también colabora con organizaciones internacionales de un modo directo ofreciendo ayuda financiera. En el presente año se ha reservado para tal objetivo un total de 35 millones de dólares, suma elevada si se tiene en cuenta que la población sueca es de siete millones y medio. Además de la actividad corriente de becas y reclu-

tamiento de expertos para ocupar cargos internacionales, existen numerosos proyectos de ayuda para India, Túnez, Nigeria, Ceilán y Argelia, actividades de este tipo ya han sido efectuadas en Tanganica, Pakistan y Etiopía. También NIB entre sus proyectos ha tenido en consideración la realización del próximo Seminario para estudiantes universitarios latinoamericanos.

EL INSTITUTO IBEROAMERICANO DE ESTOCOLMO

Tiene como objetivo y finalidad dar toda clase de informaciones sobre Iberoamérica al pueblo sueco. Su experiencia en esta materia lo ha convertido en los últimos años en verdadero lazo cultural entre Suecia y los países de habla española y portuguesa a la vez que lo faculta a servir de consejero en todo lo referente a asistencia internacional para Iberoamérica.

INVITACION

La Unión Nacional de Estudiantes Suecos (SFS) tiene el gusto de invitar a los estudiantes universitarios latinoamericanos a un Seminario a celebrarse en Suecia desde el 1º de Febrero hasta el 31 de Mayo de 1964.

Al patrocinar otro Seminario para universitarios de Latinoamérica y encargar la organización de este a SFS, la Dirección de Asistencia Internacional Sueca, desea brindar a dichos universitarios la oportunidad de estudiar la gama completa de actividades de las organizaciones estudiantiles suecas y así como presentar una introducción al desarrollo de los aspectos esenciales de la sociedad sueca.

Los estudiantes universitarios latinoamericanos que participen tendrán la oportunidad al mismo tiempo de dar detalladas informaciones acerca de sus respectivos países y de las actividades de sus uniones o federaciones universitarias.

En el programa se dará especial importancia a las actividades prácticas emprendidas por las organizaciones estudianti-

les suecas y el importante papel que desempeñan especialmente en el campo social y educativo, lo cual será estudiado detalladamente en una escala nacional el igualmente en los centros universitarios locales.

Existen diversos motivos que hacen necesario realizar el Seminario, entre los de mayor importancia tenemos: el deseo de ofrecer un punto de reunión en el cual se pueda discutir las diferentes experiencias y tradiciones del mundo estudiantil. Por otro lado en Suecia el conocimiento sobre Latinoamérica es muy escaso, por lo tanto, en nuevo seminario aumentará en el estudiantado sueco el interés hacia el dinámico desarrollo de esta parte del continente americano. Al mismo tiempo brindará a un gran número de personas la oportunidad de establecer contactos e intercambiar opiniones con latinoamericanos. Las organizaciones estudiantiles suecas esperan que un detenido y metódico estudio de su labor en el campo estudiantil sirva de algún provecho para los participantes en el Seminario. Creemos que para comprender los métodos y técnica empleados es necesario hacer una introducción general a la Suecia moderna que a su vez dará un amplio conocimiento del estado de bienestar sueco, que, creemos será de gran interés ya que Suecia es un país que goza de un sistema democrático, una economía mixta y métodos sociales avanzados.

Una clara visión del programa que se llevará a cabo podrá obtenerse viendo la publicación adjunta referente al Primer Seminario efectuado el año en curso. Todos los participantes del Seminario tendrán sin embargo esta vez aun más oportunos aspectos como son: las organizaciones en el mercado de trabajo, las cooperativas y la educación voluntaria adulta.

SFS hace llegar sus cordiales saludos a los universitarios de Latinoamérica a la vez que espera de ellos la debida colaboración para el éxito del Seminario.

BECAS

Se ofrecen 15 becas para estudiantes universitarios activos. Estas becas cubrirán lo siguiente: Pasaje aéreo de ida y vuelta, una asignación mensual de 400 coronas suecas destinadas a